

**IDE INOVASI PELAYANAN PUBLIK
LABORATORIUM INOVASI KABUPATEN TEGAL TAHUN 2021**

Nama OPD : BADAN PENGELOLAAN PENDAPATAN DAERAH (BAPPENDA)
 Contact Person : BARIYAH SEFF, SE.
 Nomor Telepon : (0283) 6198525 dan 081802224025
 Email : bappenda@tegalkab.go.id
 Judul : e-PBB (Pajak Bumi dan Bangunan Elektronik)

Uraian Inovasi/Gagasan				Ket.
Latar Belakang	Tujuan	Manfaat	Gambaran Singkat	
<p>Kabupaten Tegal terbagi dalam 18 kecamatan yang terdiri dari 281 desa dan 6 kelurahan, dengan luas wilayah 878,79 km². Hal ini menjadi tantangan tersendiri bagi Badan Pengelolaan Pendapatan Daerah Kabupaten Tegal dalam upaya peningkatan pendapatan asli daerah, khususnya dari sektor Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan melalui peningkatan pelayanan di bidang Pajak Bumi dan Bangunan, baik pelayanan dalam proses pembayaran maupun pelayanan proses mutasi PBB.</p>	<p>Memudahkan Pemerintah Desa dalam hal pengelolaan Pajak Bumi dan Bangunan secara online, antara lain :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Proses pembayaran PBB secara kolektif. - Pendaftaran mutasi PBB. - Monitoring Wajib Pajak, Objek Pajak, maupun Target dan Realisasi PBB. 	<p>Manfaat dari aplikasi e-PBB ini antara lain sebagai berikut:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Pemerintah Desa dapat melakukan pembayaran secara online baik perorangan maupun kolektif yang diterima dari Wajib Pajak. - Pemerintah Desa dapat mengajukan permohonan pendaftaran mutasi PBB secara perorangan maupun kolektif dari Wajib Pajak. - Pemerintah Desa dapat memonitoring data PBB (Wajib Pajak, Objek Pajak, Target dan Realisasi). 	<p>e-PBB adalah aplikasi berbasis web (online) yang digunakan untuk pengelolaan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan dengan tujuan untuk memudahkan petugas pemungut pajak dalam hal pendataan, penagihan, pembayaran maupun proses kontrol terhadap PBBP2.</p> <p>Stakeholder internal dan eksternal yang terlibat antara lain :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pihak internal, antara lain pemangku kepentingan sebagai inisiator dan pelaksana ePBB. 2. Pihak eksternal, antara lain: Camat dan jajarannya selaku Pembina langsung dari Pemerintahan Desa. Kepala Desa/Lurah dan jajarannya sebagai ujung tombak pelaksanaan. <p>Sumber daya yang digunakan dalam pelaksanaan inovasi e-PBB ini adalah :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sumber Daya Keuangan Sumber daya keuangan berupa APBD 	<p>Aplikasi e-PBB merupakan inovasi unggulan yang sudah berjalan dengan baik dan selalu dilakukan update mengikuti perkembangan di bidang pelayanan PBBP2.</p>

			<p>Kabupaten Tegal untuk mendukung lancarnya aplikasi e-PBB.</p> <p>2. Sumber Daya Manusia SDM terdiri dari 15 orang antara lain pejabat struktural sebagai penanggung jawab, dan staff sebagai petugas verifikasi. 287 orang sebagai operator di tingkat Desa/Kelurahan.</p>	
--	--	--	---	--